



Kota Jogja Siap Terima Wisatawan

Ajak Semua Sektor Siap, Kesempatan Pulihkan Ekonomi

JOGJA, Radar Jogja – Kota Jogja siap menerima kunjungan wisatawan selama libur Lebaran dan cuti bersama. Ini merupakan kesempatan untuk melakukan pemulihan ekonomi akibat pandemi Covid-19. Wakil Wali Kota Jogja Heru Poernomo (HP) menyatakan, Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja akan menyiagakan semua sektor. Sekaligus sebagai upaya menunjukkan bahwa Kota Jogja siap dikunjungi. "Selama libur 10 hari nanti, kami siapkan semua," ujarnya, kemarin (24/4). Menurutnya, pemkot tidak mau kehilangan momentum libur Lebaran dan cuti bersama ini. Sebab, itu merupakan peluang besar dalam rangka pemulihan ekonomi. "Kami kumpulkan semua pelaku industri wisata, agar bareng-bareng

bisa merespons kesempatan ini," lontarnya. Untuk mendukung upaya itu, akan dibuka tiga posko aduan terintegrasi. Ketiga berada di kawasan Tugu Pal Putih, Malioboro, dan Thiik Noi Kilometer. Turut dikerahkan pula Jogoboro yang akan disebar di berbagai lokasi. "Efektif berlaku pada 3 Mei sampai 7 Mei," bebernya. Tujuan didirikannya posko, agar wisatawan dapat segera mengadakan keluhannya saat berwisata di Kota Jogja. Sehingga petugas dapat segera melakukan tindakan terhadap oknum terkait. Ini sekaligus menyikap keluhannya wisatawan yang hanya dilonarkan melalui unggahan media sosial. "Jadi sering kali, kami minta deskripsikan. Mereka (pengunggah aduan di medsos, Red) tidak bisa menggambarkan dengan baik," ujarnya. Pemkot pun menyediakan call center aduan melalui 08122780001. Wisatawan diimbau untuk meng-



hubungi nomor tersebut jika mendapatkan pengalaman buruk atas pelayanan wisata. HP memprediksi, kunjungan wisata akan mengalami puncaknya pada 4 Mei sampai 8 Mei. Kendati HP tidak menargetkan pendapatan asli daerah (PAD) dari momentum ini. "Saya memutar di kampung, semua bilang saudaranta akan ke Jogja. Ini kesempatan untuk masyarakat agar mereka beri layanan terbaik. Agar mendapat benefit terbaik," tuturnya. Wakapolresta Jogja AKBP Fahmi Arifrianto pun menyatakan, pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijriah dilakukan dengan mengerahkan 3.000 personel. "Terdiri dari gabungan dari Polri, TNI, Satpol PP, dan instansi terkait lainnya," ujarnya. (fat/dtn)



SUGENG RAWUH: Anggota Jogoboro memeriksa rintik hujan di kawasan Malioboro, Jogja, Minggu (24/4). Kota Jogja siap menerima wisatawan saat libur Idul Fitri 1443 H. Ini sekaligus momentum untuk mengembalikan perekonomian yang sempat jatuh saat pandemi Covid-19.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata			

Yogyakarta, 08 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005